
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 
開催年月日時 

 令和６年４月２５日  午後３時００分 から 

 令和６年４月２５日  午後３時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、生安課長、刑事課長、

交通課長、警備課長、地域課長 
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【署長挨拶（要旨）】 

警察署協議会委員の皆様には、平素から地域の安全・安心の実現に向けた各種警察活動へ 

の御理解と御協力を頂き感謝申し上げる。 

このたび新たに３名の方が協議会委員に就任され、新体制で協議会を開催していくこととな 

るが、委員の皆様には、これまでと同様、様々な視点から御意見・御要望を頂ければと思って

いる。 

特に、今回新たに委員となられた方々には、どのような内容でも結構なので、遠慮されずに 

意見を言って頂きたい。 

皆様の忌憚のない御意見・御要望をしっかりといかしながら、より効果的な各種警察活動の 

推進に努めていきたい。   

本日の議題は、今年度最初の協議会でもあるので、各課長から事件事故の発生状況など総括

的な説明をさせて頂くが、特に管内でもニセ電話詐欺の発生が散見されるので、この点につい

ては詳細な説明をさせて頂く。 

本日も皆様の活発な意見交換をお願いする。 
 

【会長挨拶（要旨）】 

今回から警察署協議会の会長を務めさせていただく。私自身、教育委員会と関わりのある仕

事もさせて頂いているので、子供を見守る立場から、皆様からの御意見を参考にさせていただ

きたい。警察署協議会が実りの多い会議となるよう、皆様の御協力をお願いする。 

 

【新協議会委員の自己紹介】 

 

【朝倉警察署新幹部の自己紹介】 

   
【報告事項等】（各課長） 

 令和５年中の管内の犯罪情勢等について 

⑴ 管内の１１０番受理件数について（地域課長） 

⑵ 管内の刑法犯認知・検挙件数について（刑事課長）    

⑶ 管内の特殊詐欺等の発生状況について（生活安全課長） 

⑷ 管内の人身安全関連事案の取扱い状況について（生活安全課長）   

⑸ 管内の交通事故発生状況について（交通課長） 
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【要望事項】 

 １ 地域交通安全活動への予算措置依頼について 

    地域交通安全活動推進委員が救急法や交通整理要領の研修を受けるための予算措置を検

討してほしい。 

   ２ 管内発生の人身事故の発生件数について 

    管内の自転車が関係する人身事故のうち、「自転車対人」の事故の発生件数について教 

えてほしい。 

   ３ サルの徘徊への対応について 

    地元でサルの徘徊が多く発生しており、子供の安全を守るため、子供たちに対する指導 

をお願いしたい。 

   ４ 自転車ヘルメットの着用義務化について 

    現在は努力義務となっている自転車のヘルメット着用について、着用がいつ義務化され 

るのか教えてほしい。 

   ５ 災害等発生時の連絡担当者について 

    警察署の代表電話がＩＶＲとなったが、災害発生時などは早急に担当者と連絡を取りた 

いことから、すぐに連絡が取れる方法を教えてほしい。 

   ６ 朝倉市役所移転に伴うパトロールの強化について 

    朝倉市役所が現在地から移転した後、旧庁舎や周辺の公園のパトロールを強化してほし 

い。 

  ７ 空き家対策について 

    管内の空き家で火遊びをした形跡があった。空き家対策について、関係機関と連携して 

対応してほしい。 

  ８ カーブミラーの設置について 

小学生が通学している道路にあるＴ字路について、通学時間帯の交通量が多いため、カ 

ーブミラーの設置を検討してほしい。 

 



 


